

## Rumbel Ceria Gelar Rapat Kerja 2024: Siap Melompat Lebih Tinggi

### DOKUMENTASI



### DESKRIPSI

Semangat baru menyelimuti Rumbel Ceria di awal tahun 2024. Pada hari Sabtu, 9 Maret 2024, Rumbel Ceria menggelar rapat kerja periode kepengurusan 2024 bertempat di Aula Kampus E PGSD FIP UNJ. Acara ini dihadiri oleh seluruh pengurus Rumbel Ceria dengan penuh semangat dan antusiasme.

Rapat kerja ini menjadi momen penting bagi Rumbel Ceria untuk mengevaluasi program kerja dan non program kerja yang telah berjalan selama periode sebelumnya. Setiap divisi merencanakan kegiatan-kegiatan baru yang inovatif dan kreatif untuk periode satu periode ke depan. Berbagai tantangan dan solusi yang mungkin akan dihadapi pun didiskusikan dengan penuh semangat dan kekompakan.

Fokus utama dari rapat kerja ini adalah untuk meningkatkan kualitas pembelajaran bagi para murid Rumbel Ceria, menciptakan lingkungan belajar yang inspiratif dan menyenangkan dan memastikan keberlanjutan operasional Rumah Belajar Ceria.

Beberapa poin menarik dari Rapat Kerja Rumbel Ceria 2024 diantaranya evaluasi program kerja dan non program kerja periode sebelumnya, penyusunan rencana kegiatan untuk periode satu periode kedepan, diskusi tentang berbagai tantangan dan solusi yang mungkin akan dihadapi dan tentunya penguatan kekompakan dan motivasi antar pengurus.

Rapat kerja Rumbel Ceria 2024 ini menunjukkan komitmen Rumbel Ceria untuk terus berkembang dan memberikan pelayanan terbaik bagi para murid-murid.

## MEET & GREET RAMADHAN CERIA

### DOKUMENTASI





## DESKRIPSI

Rumbel Ceria mengadakan “Meet and Greet Ramadhan Ceria 2024” dengan tema “BERSINAR” (Buka Bersama dengan Rumbel Ceria) yang berlangsung pada hari Sabtu, 23 Maret 2024. Rangkaian acara Meet and Greet Ramadhan Ceria 2024 dilaksanakan di Panggung Kampus E PGSD Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Meet and Greet ceria ini merupakan Non Proker yang ada di Rumbel Ceria yang dilaksanakan setiap 1 tahun sekali. Kegiatan ini ditujukan untuk meningkatkan keakraban antar pengurus, mempererat tali silaturahmi, serta buka puasa bersama pengurus Rumbel Ceria

## **Menjalin Silaturahmi RUMBEL Ceria 2024 : HALAL BIHALAL & SOSIALISASI PERTEMUAN PERDANA**

## DOKUMENTASI





## DESKRIPSI

Rumbel Ceria, lembaga underbow departemen advokasi sosial BEMP PGSD, menyelenggarakan Halal Bihalal dan Sosialisasi Pertemuan Perdana Rumbel Ceria 2024 pada Sabtu, 20 April 2024. Acara yang berlangsung meriah ini dihadiri oleh peserta didik baru, pengurus Rumbel Ceria, dan Orang Tua/Wali Murid.

Bertempat di Lapangan Kaimana Kampus E PGSD Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta, acara ini bertujuan untuk perkenalan peserta didik dan pengurus baru Rumbel Ceria, sosialisasi terkait pengajaran tatap muka, dan juga mempererat tali silaturahmi dengan Orang Tua/Wali Murid Rumbel Ceria.

Acara diawali dengan sambutan dari Ketua Rumbel Ceria dan dosen PGSD UNJ. Dilanjutkan dengan berbagai permainan dan ice breaking yang bertujuan untuk membangun kebersamaan dan kekompakan antar peserta didik. Kemudian, diadakan sosialisasi terkait program pembelajaran Rumbel Ceria, termasuk materi yang akan diajarkan, jadwal belajar, dan sistem penilaian.

Di akhir acara, diadakan sesi tanya jawab bagi Orang Tua/Wali Murid untuk mendapatkan informasi lebih lanjut tentang Rumbel Ceria. Acara ditutup dengan foto bersama dan ramah tamah.

Halalbihalal dan Sosialisasi Pertemuan Perdana Rumbel Ceria 2024 ini diharapkan dapat menjadi awal yang baik bagi peserta didik baru untuk memulai pembelajaran di

Rumbel Ceria. Selain itu, acara ini juga diharapkan dapat mempererat hubungan antara Rumbel Ceria dengan Orang Tua/Wali Murid.

## Rumbel Ceria Gelar Micro Teaching "CREATING" untuk Tingkatkan Kualitas Pengajaran

### DOKUMENTASI



### DESKRIPSI

Rumbel Ceria kembali menyelenggarakan Micro Teaching Rumbel Ceria 2024 dengan tema

"CREATING" (Creative Teaching for Fun Learning) pada Sabtu, 27 April 2024. Acara yang berlangsung di Ruang Kelas 206 Kampus E PGSD Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pengajaran tatap muka bagi pengurus baru dan volunteer Rumbel Ceria.

Micro Teaching merupakan kegiatan tahunan Rumbel Ceria yang menghadirkan pelatihan bagi pengurus baru dan volunteer dalam menerapkan metode pembelajaran kreatif dan menyenangkan. Pada kesempatan ini, Rumbel Ceria mengundang dosen PGSD Universitas Negeri Jakarta, Bapak Taofik, M.Pd, sebagai pemateri dan alumni Rumbel Ceria, Bapak Ilham Mulkarim, M.Pd, sebagai juri.

Bapak Taofik, M.Pd, dalam materinya menyampaikan tentang pentingnya penerapan metode pembelajaran kreatif dan menyenangkan dalam meningkatkan minat belajar siswa. Beliau juga memberikan tips dan trik dalam menyusun rencana pembelajaran dan kegiatan pembelajaran yang menarik dan efektif.

Sementara itu, Bapak Ilham Mulkarim, M.Pd, sebagai juri, memberikan penilaian dan masukan terhadap penampilan para peserta Micro Teaching. Beliau menekankan pentingnya penguasaan materi, teknik mengajar yang efektif, dan kemampuan dalam membangun interaksi dengan siswa.

Micro Teaching Rumbel Ceria 2024 ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas pengajaran tatap muka di Rumbel Ceria. Dengan menerapkan metode pembelajaran kreatif dan menyenangkan, Rumbel Ceria ingin membantu siswa belajar dengan lebih efektif dan enjoyable.

### **Rumbel Ceria Memperingati Ulang Tahun Ke-11: Menengok Kembali Kenangan, Menuju Masa Depan Gemilang!**

#### **DOKUMENTASI**





## DESKRIPSI

Suasana haru dan bahagia menyelimuti Aula Kampus E PGSD Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta pada Sabtu, 11 Mei 2024. Rumbel Ceria merayakan hari jadinya yang ke-11 dengan penuh semangat dan kemeriahan. Anniversary Rumbel Ceria tahun ini mengangkat tema "MEMORIES" (Create Meaningful Moments and Stories), sebuah refleksi perjalanan Rumbel Ceria dalam mencerdaskan generasi muda.

Berbagai pertunjukan memukau menghiasi acara ini. Para peserta didik Rumbel Ceria unjuk gigi dengan penampilan menari dan menyanyi yang energik, membangkitkan keceriaan dan semangat di seluruh ruangan. Momen puncak acara adalah pemotongan tumpeng bersama, sebuah tradisi yang melambangkan rasa syukur dan kebersamaan keluarga besar Rumbel Ceria.

Tak lupa, acara ini juga menghadirkan sharing session bersama alumni Rumbel Ceria. Para alumni berbagi cerita tentang pengalaman mereka selama belajar di Rumbel Ceria, kisah inspiratif yang memotivasi para peserta didik untuk terus menimba ilmu dan meraih cita-cita.

Anniversary Rumbel Ceria ke-11 bukan hanya tentang perayaan ulang tahun, tetapi juga tentang menengok kembali kenangan indah dan menatap masa depan yang gemilang. Rumbel Ceria berkomitmen untuk terus memberikan pendidikan berkualitas bagi anak-anak Indonesia, mengantarkan mereka menuju masa depan yang penuh dengan peluang dan kesuksesan.

## Rumbel Ceria: Memberikan Cahaya Edukasi di Setiabudi

### DOKUMENTASI



### DESKRIPSI

Di tengah hiruk pikuk Jakarta Selatan, Rumbel Ceria hadir bagaikan pelita edukasi bagi anak-anak di Setiabudi. Lembaga bimbingan belajar ini menyelenggarakan program pengajaran tatap muka yang inovatif dan menyenangkan, membuka gerbang ilmu pengetahuan bagi generasi penerus bangsa.

Setiap Selasa dan Sabtu, gema semangat belajar bergema di Panggung Kampus E PGSD Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Di sanalah anak-anak Setiabudi



menimba ilmu tambahan, dibimbing oleh para pengajar handal dari Rumbel Ceria. Tak hanya mahasiswa Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang tergabung dalam kepengurusan Rumbel Ceria, para alumni pun turut berkontribusi dalam mencerdaskan generasi muda.

Lebih dari sekadar memberikan pengetahuan, Rumbel Ceria mengedepankan metode pembelajaran yang interaktif dan menyenangkan. Anak-anak diajak untuk aktif belajar, bereksplorasi, dan menuangkan kreativitasnya. Suasana belajar yang kondusif dan penuh dukungan diciptakan dengan penuh kasih sayang, memastikan setiap anak berkembang dengan optimal.

Rumbel Ceria bukan hanya tempat belajar, tetapi juga rumah kedua bagi anak-anak Setiabudi. Di sini, mereka menemukan persahabatan, membangun karakter, dan menumbuhkan rasa percaya diri. Rumbel Ceria adalah bukti nyata bahwa pendidikan berkualitas dapat menjangkau semua kalangan, termasuk di tengah hiruk pikuk kota metropolitan.

Kegiatan pengajaran tatap muka Rumbel Ceria ini dilaksanakan pada hari Selasa dan Sabtu, di Panggung Kampus E PGSD Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Pengajaran ini ditujukan untuk memberikan pendidikan tambahan kepada anak-anak yang ada di sekitar Setiabudi. Program ini melibatkan mahasiswa Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang tergabung dalam kepengurusan Rumbel Ceria sebagai pengajar, yang berperan dalam membantu meningkatkan pemahaman dan keterampilan belajar peserta didik. Melalui metode pembelajaran yang interaktif dan menyenangkan, Rumbel Ceria juga bertujuan untuk menciptakan lingkungan belajar yang kondusif dan mendukung perkembangan anak-anak.